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Pourquoi HJS est en déficit ?

- Pas de subvention ANS (Agence nationale du sport) 
cette année contre 2500 euros l’année précédente

- Une subvention de 2000 euros d’une collectivité 
locale qui n’a pas été versée

- Beaucoup de jeunes au CD39 avec des factures de 
stages d’été déjà payées sur cet exercice (+2000 euros 
par rapport à l’année dernière)

- Stage de Bellecin 2022 facturé sur l’exercice 2023 
d’où 2000 euros de charges supplémentaires



Et pour 2023 / 2024?

- Subvention du conseil départemental qui passe 
de 5500 euros à 3500 euros. 

- Achat d’un nouveau bus 



Solutions?

- Augmenter le partenariat privé et le mécénat.

- Faire en sorte que les communes de chaque 
section verse directement une subvention à HJS

- Baisser la participation aux stages organisés par 
HJS (facturer au réel par exemple)

- Augmenter la cotisation HJS 

- Baisser la participation aux familles dont les 
jeunes sont dans les comité


